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FECHA: Febrero 13 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Bebita salva la vida en volcadura” 

Criterio “Protestan por el operativo de PF”  

 “SSPH revienta casa de citas clandestina”  

 “Finge ser atropellada; estafa a conductores”  

 
“Incumplen perfil educadores”  

 “En Tolcayuca desastre ambiental” 

 
“No circula” 

El Independiente “Parejas sin hijos, como nuevo proyecto de vida”  

La Crónica “Generación de empleos no admite demoras: FOR”  

 
“Tapa Turissste sus contratos”  

 
“Ignorada, violencia en noviazgo, alertan”  

 

“No circula” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

Uno más uno-IEE destaca a todos los funcionarios de casilla: El Instituto Estatal Electoral (IEE) en el estado de 
Hidalgo ha dado a conocer a los ciudadanos electos para ser funcionarios de casilla en los próximos comicios electorales a 

celebrarse en la entidad el 3 de julio entrante en donde se renovarán las 84 alcaldías que conforman la entidad, de esta 

manera se espera que alrededor de 275 mil personas sean parte la campaña del proceso electoral. De acuerdo con los 
datos del listado inicial del IEE en Hidalgo alrededor de millón 800 mil personas que están suscritas solamente el 15% 

serán parte de las mesas de trabajo las cuales serán capacitadas por el organismo ciudadano, además de que todas las 
personas que serán funcionarios de casilla se encuentran adscritas en al padrón electoral y son menores de 60 años, así 

como de cumplir años después del mes de abril, esto para ser funcionario de casilla. Hasta el momento el municipio que 

más personas se agregaron a esta situación de funcionarios de casilla es Pachuca con sus dos distritos, seguido por 
Tulancingo, Huejutla y Actopan, de esta forma se espera que el número de personas en cada casilla se encarguen de los 

procesos electorales que se llevarán a cabo el domingo 3 julio serán de ocho personas, por lo que más de 275 mil personas 
serán parte de las elecciones de sustitución del poder ejecutivo municipal en Hidalgo. La elección de los funcionarios de 

casilla se realizó de manera computarizada y todas aquellas personas que cumplían con los requisitos previamente fijados 

serán capacitadas en próximos días para poder efectuar las funciones propias de su cargo temporal, el IEE no ha informado 
sobre el número total de personas que serán funcionarios de casilla en las elecciones que se avecinan, sin embargo para el 

mínimo de ciudadanos de cada sección serán de 50 personas. Las mas de 275 mil personas que fueron seleccionadas del 
proceso para participar como funcionarios de casilla serán notifica-das en próximos días, y deberán presentarse en los 

tiempos y fechas establecidos, esto con el fin de garantizar un proceso libre, transparente con la ayuda de la ciudadanía en 
general. (redacción, página 04) 
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Crónica-Arriba… 

Rolando Jiménez: El presidente del Consejo General del IEE, reconoció que cada día enfrentaremos nuevos intentos para 
desacreditar a políticos, candidatos, partidos y a quienes tengan que tengan que ver con las elecciones. La “guerra sucia”  

no acabará, dijo, pero destaco un tema fundamental y que es la llave para desactivar esa clase de ataques, la información 
veraz, oportuna, abundante, sin poda. En Hidalgo la sociedad está preparada y puede distinguir fácilmente entre una y 

otra. (redacción, página 02) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Uno más uno-Se cae impugnación de Hidalgo nos une: El Consejo General de Instituto Estatal Electoral de Hidalgo 

(IEEH) declaró infundada otra impugnación en contra de la coalición Unidos Contigo, debido a que las pruebas presentadas 

por la coalición Hidalgo nos une carecen de certeza y autenticidad. La queja, IEE/PASE/48/2010, integrada por dos discos 
compactos con fotos y audios, denuncia a /a alianza PRI, PVEM y Panal, además de otros presuntos funcionarios estatales 

por el principio de inequidad en el uso de recursos, así como violaciones a los artículos 24 y 157 de la Constitución Política. 
En las pruebas presentadas por el bloque opositor se da cuenta de una reunión entre Aurelio Marín Huazo, supuesto 

operador del equipo de  campaña del candidato, Francisco Olvera, Alfredo San Román y cerca de 30 delegados y dirigentes 
de comunidades que integran Huejutla. Cabe señalar, que estos audios y fotografías fueron entregados de forma anónima 

a la dirigencia estatal del PRD, por lo que este organismo político presentó dicha evidencia ante el IEEH. Luego de la 

presentación de pruebas y declaraciones de los involucrados, el pleno del Consejo General consideró que las pruebas son 
imperfectas, ya que podrían falsificarse o alterarse, así mismo son de dudosa prudencia y los sujetos que participan y se les 

atribuye ser servidores públicos, no lo son. Con esta, ya son cuatro impugnaciones de Hidalgo nos une que son declaradas 
improcedentes, aún faltan por resolver tres, una acerca de campañas negras y las otras dos sobre mal uso de programas 

sociales del estado. (Carlos Vega, página 05) 

Plaza Juárez-HNU solicita prontitud en sentencia: El representante de hidalgo nos une Ricardo Moreno informó que 
el hecho de acudir directamente al TEPJF responde a la estrategia de tener prontitud en la sentencia. Lo anterior luego de 

que el IEEH declarara como infundados tres procedimientos administrativos sancionadores electorales (PASES), referentes 
campaña negra, actos anticipados de campaña y referente al programa alimentario. El IEE los declaró infundados, por lo 

tanto decidimos interponer el ejercicio de revisión constitucional velsaltum explicó, esto con la idea de que en materia 

electoral la definitividad para los aspectos electorales los dan los tribunales federales. Es una posibilidad que ha dado el 
Tribunal para que en su momento si no se alcanza a tener justicia pronta en los órganos locales, ellos puedan conocer de 

inmediato del recurso para que en definitiva lo puedan resolver". Recordó que han acudido a este ejercicio de revisión 
constitucional en cuatro recursos que también resolvió el IEE, "nosotros interpusimos una revisión y nos dio la razón la Sala 

Superior para poder conocer de los juicios y resolverlos en definitiva; uno de ellos nos dio la razón, en el caso de los 

puentes peatonales". Gómez Moreno destacó que si bien el hecho de interponer el recurso directamente al TRIFE deriva de 
la incertidumbre de su resolución, la verdadera razón responde a la prontitud para la sentencia, lo que hubiera retrasado el 

proceso para que la Sala Superior la conociera. De tal manera que fue parte de la estrategia que implementaron para que 
la Sala Superior conociera estas quejas y resolviera en definitiva si la coalición HNU tiene la razón o no, además pensando 

que esas mismas resoluciones causaran efecto para el juicio principal de nulidad de la elección de gobernador..(Ana Luisa 

Vega, página 05 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Sol de Hidalgo-Expectación por sexto informe de Miguel Osorio: En todas las dependencias de la administración 

pública estatal se trabaja a todo vapor en la preparación del Sexto Informe de Gobierno que presentará Miguel Osorio. 
Tendrá dos formatos distintos el 14 de marzo, a partir de las 10 de la mañana. El jefe del Ejecutivo comparecerá primero al 

pleno del Congreso, integrado por 30 diputados, ante quienes cumplirá con la disposición constitucional de informar del 

estado que guarda la administración pública. Previamente, en la misma ceremonia solemne, representantes de las cinco 
fracciones partidistas representadas en la Cámara, expresarán su posicionamiento respecto a la obra material y social del 

gobierno hidalguense. En el mismo acto, Miguel Osorio entregará por escrito el informe y, enseguida, emitirá un mensaje. 
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El salón de plenos del Congreso dispone de 756 asientos que serán ocupados por representantes populares, magistrados, 

secretarios de despacho, presidentes municipales y otros invitados especiales. Más tarde, el mismo día, acudirá a un acto 

masivo en el Lienzo Charro de Pachuca, donde miles de personas conocerán de viva voz el resumen de actividades que 
presentará el titular del Ejecutivo. Debido al cercano relevo en la administración pública, se adelantó la fecha del informe 

que regularmente se presentaba los días primeros de abril de cada año. DESDE 2012, INFORMES EN SEPTIEMBRE En lo 
sucesivo, de acuerdo a reformas constitucionales, los gobernadores en turno comparecerán al Congreso cada Primero de 

septiembre.  Actualmente se desarrolla un amplio trabajo relativo al cierre de sexenio de Miguel Osorio, que se caracterizó 

por la realización de grandes obras públicas y la instrumentación de políticas sociales de apoyo a las familias, como el 
reparto de útiles escolares, despensas alimenticias y abrigos. (redacción, Ojo Política)  
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Pendiente, la expulsión del ex representante legal de Cruz Azul, Víctor Garcés: Sin determinaciones 

sobre la expulsión de su ex representante legal Víctor Garcés Rojo, ni acuerdos respecto al uso de las auditorías ordenadas, 

y bajo tensiones y la protesta de uno de sus agremiados, transcurrió ayer una jornada de trabajo de la Cooperativa Cruz 
Azul. Luego de que el socio Martín Sánchez se manifestó a las afueras del auditorio cooperativista y repartió comunicados 

con los que evidenció posibles arbitrariedades en el manejo de la empresa, fue retirado del lugar por personal de 
seguridad. Tras 22 días de receso, se retomaron ayer los trabajos de la Asamblea General Ordinaria de la Cooperativa Cruz 

Azul, al registrarse quórum legal por la asistencia de más del 70 por ciento del padrón de socios. La reunión que inició 

después de las 9 horas se llevó a puerta cerrada y acudieron comanditarios de Oaxaca, Aguascalientes, Puebla e Hidalgo. 
La agenda contempló la discusión de nueve puntos inscritos en el orden del día. De éstos destacaron el informe semestral 

del Consejo de Administración; la verificación de la propuesta de suspensión de Antonio Díaz Pérez, Manuel Sutro Reyna, 
Arnulfo Muciño Lugo, Gerardo Valvivieso Ordaz, Eberardo Becerril Lozano, Vicente Hernández Lozano, Gustavo Muciño 

Valdéz y Mario Muciño Valdéz, en función de las auditorías requisadas por la Asamblea General anterior. También, estipuló 
el seguimiento de la petición de cese de Víctor Garcés Rojo, por cometer supuestos actos de corrupción. La jornada se 

prevé que persistan hoy domingo.  (Radamés Salanueva, página 13) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Operadores de Ebrard y AMLO, con Bejarano: Ante representantes de las principales fuerzas de la izquierda 

del país, René Bejarano, líder del Movimiento Nacional por la Esperanza, rechazó categóricamente que la izquierda pacte 

con el PAN en la elección presidencial de 2012. Al ser arropado por diputados del PT como Porfirio Muñoz Ledo, Gerardo 
Fernández Noroña y Ricardo Monreal; José Ángel Ávila, secretario de Gobierno del DF, en representación de Marcelo 

Ebrard; Alfonso Durazo en representación del movimiento de Andrés Manuel López Obrador, y la presidenta de la Asamblea 
Legislativa, Alejandra Barrales, Bejarano aseguró que la izquierda debe llegar unida a la próxima elección presidencial. En 

su encuentro ciudadano en la Plaza de la Revolución, convocó a sus seguidores a impulsar una “insurgencia cívica” por 
medio de las redes sociales como Facebook y Twitter. Subrayó que de no lograrse un acuerdo entre los aspirantes a la 

candidatura presidencial López Obrador y Ebrard, “no vamos a ganar”. Bejarano se manifestó a favor de un cambio 

colectivo para impedir el regreso del PRI. “Redactemos desde aquí el epitafio del intento de restauración del anquilosado 
sistema del viejo partido de Estado; el PRI no debe regresar con todos sus resabios de atraso, de abuso, injusticia y 

miseria”, dijo. Señaló que para octubre próximo deberá lograrse una red de dos millones de personas, a fin de llevar a cabo 
la insurgencia civil y “acabar con la muerte, la sangre y lograr la justicia”.  “Para eso es necesario cambiar personal y 

colectivamente para que predomine el cambio democrático. En eso consiste el progreso de una transición, en el cambio 

verdadero, no en la simulación ni el engaño. La metamorfosis radical de las conciencias y de la forma de vida en un 
ambiente superior”, sostuvo. Al preguntársele sobre el método que se debe seguir para definir al candidato de la izquierda, 

Bejarano comentó que podrá ser mediante votación abierta o acuerdo político, pero el objetivo es que sea quien tenga 
mejores posibilidades de triunfar.  “El que tenga mejores condiciones, puede ser eso, votación abierta o acuerdo político, 

como sea, pero el que tenga mejores condiciones para ganar”. — ¿Quién está mejor posicionado, Ebrard o López Obrador? 

—Ya veremos en diciembre, por ahí veremos. En cuanto a su regreso a la vida política, el ex presidente de la Asamblea 
Legislativa señaló que se encuentra en una fase más pública, pero por ahora no tiene en mente reincorporarse al PRD. 

“Como no aspiro a ningún cargo no lo necesito. Por lo pronto no, porque se interpretaría que quiero ocupar un puesto y no 
es el caso”. En su arenga, Bejarano hizo un llamado a firmar un manifiesto en favor de la no censura en el país y al uso de 

las redes sociales para fortalecer el empoderamiento ciudadano en materia de información.  En el mismo lugar El 30 de 
noviembre de 2008, Bejarano reapareció públicamente en el Monumento a la Revolución para anunciar la creación 
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Movimiento Nacional por la Esperanza. El Movimiento Nacional por la Esperanza cuenta actualmente con representación en 

más de mil municipios del país. En la asamblea del movimiento de ayer además de los simpatizantes de la izquierda 

acudieron líderes sindicales del Sindicato Mexicano de Electricistas y el Sindicato de Tranviarios. (Luis Velázquez, página 18) 

 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que la alcaldesa de Pachuca, Geraldina García Gordillo, también tiene su corazoncito y por eso, la alcaldía y el 

Sistema DIF capitalino organizan para hoy un matrimonio colectivo gratuito con el que esperan romper el récord del año 

pasado de 427 bodas.  

Lo malo es que según las estadísticas, uno de cada nueve matrimonios que se celebrarán están destinados al divorcio, de 
acuerdo con el Consejo Estatal de Población. Sin embargo, las parejas echarán toda la carne al asador y se presentarán 

en el Parque Hidalgo para unir sus vidas. 

Que uno que anda atareado en estos últimos meses del periodo sexenal es el secretario de Obras Públicas, Cuauhtémoc 

Ochoa Fernández, quien se comprometió a terminar las construcciones pendientes en dos meses como el bulevar 
Centenario de la Revolución. Esta vía requiere una inversión de 200 millones de pesos pero los beneficios que traerá a 

Pachuca serán muchos, asegura el funcionario. Así, para finales de marzo se cortará el listón rojo y los pachuqueños 

disfrutarán de un tránsito más fluido. 

Que el blindaje de recursos de la Secretaría de Desarrollo Social para evitar que sus programas sean usados con fines 
electorales, ahora sí será efectivo.  

Y es que a menos de seis meses de que se renueven las 84 alcaldías, José Ángel Rodríguez Calvillo, delegado federal 
de la Sedesol, dijo que terminarán de repartir los apoyos federales en mayo para evitar que su entrega se malinterprete.  

Sin embargo esto habrá que verlo pues siempre prometen lo mismo y a la mera hora sale algún candidato a repartir 
despensas. 

  (redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“...el cine de autor busca que la propuesta sea más profunda, que la experiencia de alguien que este tipo de películas sea 

la reflexión acerca de lo que pasa en el mundo.” 

Juan Carlos Hidalgo, escritor, habla acerca del objetivo del cine de autor, el cual difiere del cine comercial. 

“, nos encontramos que simplemente es inoperable la aplicación de la ley en esta zona, nadie lo revisó ni vigiló que se 

cumpliera la ley.” 

Eugenio Bravo Quintanar, delegado estatal de la Profepa, sobre el cambio de categoria del área de conservación de Los 

Mármoles. 

“Hago la invitación para que no se dé ningún interés político partidista, por eso también vamos a iniciar a entregar antes...” 

José Ángel Rodríguez Calvillo, delegado de la Sedesol, sobre los apoyos que adelantarán por motivos electorales. 
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 (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: En tiempos electorales se ve afectada la generación de empleo y la atracción de inversiones 
porque los políticos desvían su atención a otras cosas: CCE…. Parece que siempre están distraídos…. (redacción, primera 

plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Vecinos de la colonia Buenos Aires, muestran su descontento por los camiones de basura 

del Ayuntamiento, cuyos choferes dejan a las personas con sus bolsas en la calle, en reiteradas ocasiones, ya que cada vez 
que pasan por esta colonia-precisamente entre Lázaro Cárdenas y Benito Juárez-aceleran y no se paran al llamado de 

quienes requieren este servicio… (redacción, primera plana)  
 
 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 
 

      

 
 

 


